





EL CANDIDATO ANDALUCISTA, FERNANDO REINA, FIRMA CON U.G.T. SU COMPROMISO POR EL EMPLEO

En reunión mantenida con los representantes locales del sindicato UGT los andalucistas presentaron sus propuestas para la creación de empleo.

Ayer lunes, en los locales del Sindicato UGT, se celebró una reunión entre los responsables de dicho sindicato y candidatos andalucistas con Fernando Reina a la cabeza. Reunión enmarcada dentro de los múltiples encuentros que está teniendo esta formación política con los distintos colectivos de la ciudad. Durante la misma el alcaldable andalucista expuso las distintas medidas que su partido, en caso de acceder al gobierno a partir de mayo, abordará para paliar la gravísima situación que está provocando el desempleo en nuestra ciudad.

La inmediata constitución del CONSEJO LOCAL POR EL EMPLEO con representación sindical, empresarial, política y técnica que tenga como cometido estudiar nuevos yacimientos de empleo, decidir sobre los cursos formativos necesarios y reales a impartir en nuestra ciudad y el reparto justo del empleo público. La incentivación fiscal a las empresas que creen empleo de calidad, el POSPONER EL PAGO DEL IMPUESTO DE CONSTRUCCIONES HASTA QUE SE INICIE LA OBRA, retomar urgentemente las gestiones para que la DOMA PASE A PROPIEDAD MUNICIPAL, la DINAMIZACIÓN DEL CENTRO o la APUESTA DECIDIDA POR EL TURISMO como fuente de creación de empleo, son algunas de las medidas propuestas por Fernando Reina.

Asimismo, el candidato andalucista, procedió a firmar el documento aportado por el sindicato por el que se compromete, en caso a acceder a la alcaldía, a cumplir cinco apartados relacionados con el empleo, con las instalaciones en las que se encuentra ubicado el sindicato y la participación activa de todos los agentes sociales en la vida política y social de nuestra ciudad.